

PRESIDENTE LAGOS: HEMOS HECHO UN ESFUERZO POR LLEVAR LAS UTOPIÁS A SU CONCRECIÓN

Durante la inauguración del Consejo General del Partido Socialista, el Mandatario destacó la lealtad de la agrupación con el proyecto del conglomerado de Gobierno.

“Aquí quiero agradecer la lealtad de nosotros, que hemos sabido a través de la historia lo que son las deslealtades mayores”, subrayó.

En la oportunidad, también llamó mantener la unidad del bloque, pues según afirmó “a partir del pensamiento y las ideas que vamos a tener, estoy seguro, en diciembre del 2005, un nuevo Gobierno nuestro”.

El Presidente de la República, Ricardo Lagos, destacó esta noche el esfuerzo realizado por el Gobierno para materializar las ideas de justicia social y profundización de la democracia que dieron origen a la Concertación de Partidos por la Democracia. Durante la inauguración del Consejo General del Partido Socialista de Chile, el Mandatario subrayó que "lo que hemos hecho en estos años, es un esfuerzo por llevar las utopías a su concreción, un esfuerzo que implica guiarnos por valores, un esfuerzo en donde la acción cotidiana del Gobierno tiene un pensamiento sólido que lo sustenta".

En el acto, realizado en el salón de Honor del ex Congreso Nacional, el Jefe de Estado recordó que a pesar de las dificultades que ha afrontado el país, desde el término del régimen militar, el conglomerado ha tenido la capacidad de mantener sus objetivos con firmeza. "Hemos pasado por tormentas fuertes, crisis internacionales y Chile continuó su camino, porque ha habido un timón firme que lo dan los partidos, la coalición, el gobierno y el Presidente, sea Patricio Aylwin, sea Eduardo Frei, sea el que les habla".

En este contexto, el Primer Mandatario agradeció la lealtad del Partido Socialista con el proyecto de la Concertación. "Como Presidente de la República, como líder de la coalición y como Jefe de Gobierno, quiero agradecer al Partido Socialista, mi partido, por la forma en que ha acompañado, no a mi Gobierno, a todos los gobiernos de la Concertación, a Aylwin, a Frei y a mí. Aquí quiero agradecer la lealtad de nosotros, que hemos sabido a través de la historia lo que son las deslealtades mayores que cambiaron el curso de la historia", señaló.

El Mandatario destacó que la lealtad con el proyecto que representa el bloque Gobierno es esencial para mantener una visión de Chile que se ha materializado en inserción internacional del país, haciendo énfasis en su desarrollo económico, sin descuidar la justicia social. "Estamos en un momento tan crucial de cómo seguir avanzando, tan crucial para poder hoy seguir entendiendo cuáles son las demandas que tenemos. Porque aquí, lo que hoy hay de por medio son dos visiones de la sociedad chilena", afirmó.

En este sentido, el Jefe de Estado explicó que a partir de los logros alcanzados por la Concertación, es necesario profundizar su proyecto para ofrecer una nueva etapa de desarrollo al país. "Viene un tremendo y gran desafío, el tremendo y gran desafío que dice relación con cómo somos capaces de poder seguir avanzando de una manera más sólida de lo que hemos hecho hasta ahora. Eso quiere decir cómo concluida esta etapa, damos una segunda gran etapa como coalición, la etapa que nos lleva al Chile de los 200 años y al Chile del Bicentenario".

Asimismo, agregó que "éste es un momento de grandes expectativas y también de responsabilidades. Chile tiene un Gobierno de ancha base popular, del cual se espera mucho, una coalición que ha dado mucho y de la cual se espera mucho más. Chile tiene

también su confianza en aquellos partidos que dan gobernabilidad, que son capaces de empujar y avanzar".

Finalmente, el Mandatario indicó que a partir del esfuerzo de los partidos del bloque, la Concertación podrá profundizar su proyecto de desarrollo en un cuarto gobierno. "A partir del pensamiento y las ideas que vamos a tener, estoy seguro, en diciembre del 2005, un nuevo Gobierno nuestro. Pero tengamos claro, ese gobierno se hace no en función de la tarea cumplida, porque es nuestra obligación cumplir la tarea, se hace en función del proyecto de futuro que la Concertación ofrecerá a Chile para la nueva etapa que se inicia en marzo del 2006", concluyó.

A la ceremonia de apertura del Consejo General del Partido Socialista, también asistieron los ministros de Defensa, Michelle Bachelet, del Trabajo, Ricardo Solari y el presidente del partido, Gonzalo Martner, entre otras autoridades.

El Consejo General del Partido Socialista es una instancia compuesta por su comisión política, comité central, parlamentarios, alcaldes, presidentes regionales y comunales. Durante el encuentro se definirán las principales políticas que impulsará el partido.